

# 東小ニュース



社会見学、東小祭、花の寄せ植え体験、持久走記録会等、今月もたくさんの行事が行われました。行事を通して、目標に向かって努力すること、仲間と協力すること、様々なことに感謝すること等、多くの学びがありました。

## 社会見学（5年）

11月1日（金）、5年生は広島市の平和記念資料館、平和記念公園に行き、平和について学びました。昼食後は江波山気象館に行き、気象についての学びを深めました。

雨の中でしたが、子どもたちの学びも多い素敵な社会見学になりました。



## 東小祭（11月参観日）

11月12日（火）に東小祭を行いました。どの学年のどのグループも、学習したことを生かした素晴らしい内容でした。また、発表の仕方も、説明あり、実演あり、映像ありと様々な工夫されており、とても分かりやすい内容でした。さらに、説明を聞くだけでなく、体験できるものも用意されているところも、参加する人を意識した工夫があり感心しました。



### 花の寄せ植え体験（3・4年）

11月19日（火）に、3・4年生が花の寄せ植え体験をしました。これは、田布施町が毎年、町内の小学校で実施している事業で、この度本校に、4年に1度の順番が巡ってきたものです。春には満開の花で学校を彩れるようお世話も頑張ります。



### 持久走記録会（全校）

11月20日（水）、持久走記録会を行いました。11月に入ってから記録会へ向けての朝ランおよび業間の5分間走を行いました。児童は、少しでも良い記録を出そうと体育の授業でも一生懸命練習に取り組みました。持久走記録会では最後まで全力で走りぬぎ、自己記録を更新した児童も多くいました。沿道でのたくさんのご声援ありがとうございました。



### こいのぼり（6年）

11月22日（金）、来春、田布施町内を彩るこいのぼりを6年生が作成しました。桜が咲く頃を楽しみにお待ちください。

